

25. REWE-Weihnachtslauf

Landrat Sebastian Schuster startet den Hauptlauf

(Li) - Am 1. Dezember 2019 erfährt der REWE-Weihnachtslauf seine 25. Auflage.

Wer hätte vor 25 Jahren daran gedacht, dass sich aus einer Wette zweier Mondorfer Gastwirte einmal ein solch sportliches Event entwickeln würde, welches weit über die Grenzen Niederkassels hinaus zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer nach Mondorf lockt.

Fakt ist, dass in all den Jahren das soziale Engagement stets krebskranker Kinder gilt. Mit dem Reinerlös unterstützten Läufer/innen und Walker/innen seit dieser Zeit die "Elterninitiative krebskranker Kinder" in der Asklepios-Klinik in St. Augustin, um die Last der onkologischen Kindern und deren Familien zu mindern. Bislang konnte die stolze Summe von 140.154 € gespendet werden.

Auch im Jubiläumsjahr werden wieder mehr als 80 Helferinnen und Helfer dafür Sorge tragen, dass die 25. Auflage für alle Beteiligten ein besonderes Erlebnis wird. Die Zeitmessung erfolgt ausschließlich mit dem Chrono-Track-System. Dieses System hat einen Einmal-Transponder an der Startnummer, der nach passieren des Zieleinlaufs seine Funktion verliert. Das ermöglicht allen Beteiligten einen rei-

nungslosen Ablauf.

Unter den zahlreichen Teilnehmer/innen werden sich über die erstmals im Angebot befindlichen 5 km Walking (Start 11:30 Uhr), der weiße Massai, alias Kabarettist Christoph Brüske sowie Niederkassels 1. Bürger, Bürgermeister Stephan Vehreschild, ein nicht ganz so ernst zu nehmendes Duell, auf biegen und brechen liefern. Während Brüske sich auf dem Hochplateau des "Rheidter Mülleberg" (Deutzer Straße) auf die sportliche Herausforderung vorbereitet zieht es BM Vehreschild vor, sich per Pedes, zu Fuß oder mit Bus und Bahn auf das Duell mit dem weißen Massai vorzubereiten.

Über die 5 km Lauf-Distanz wird sich Sängerin Bernice Ehrlich (Start 10:25 Uhr) der Konkurrenz stellen. Bernice joggt regelmäßig und scheut die 5km nicht, da sie schon mehrmals am Weihnachtslauf teilnahm. Ausserdem braucht sich Bernice nicht zu duellieren, da sie einzig und allein bei der 25. Auflage dabei sein möchte, um die Elterninitiative zu unterstützen.

Auch die Zuschauer aus Nah und Fern sind herzlich eingeladen sich die Jubiläumsauflage anzusehen und die aktiven Teilnehmer/innen lauthals anzufeuern. Bislang war die Stimmung

im Zielbereich stets prächtig und ist nicht zu vergleichen mit der teilweise spärlichen Stimmung

bei den diesjährigen Leichtathletik-Weltmeisterschaften in Doha. □



Die Kontrahenten über den 5km Walk - der weiße Massai Christoph Brüske und BM Stephan Vehreschild



Sängerin Bernice Ehrlich lässt sich das Jubiläum nicht entgehen und läuft 5 km

MOZ, 27.10.19